
Ata da sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade 1 

Federal do Paraná realizada em 19 de abril de 2007. 2 
Aos dezenove dias do mês de abril do ano dois mil e sete, às oito horas e trinta minutos, 3 

na Sala do Conselho Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e 4 

Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do Magnífico 5 

Reitor, Professor Doutor Carlos Augusto Moreira Júnior. Presente a Vice-Reitora, 6 

Professora Márcia Helena Mendonça e os Conselheiros Titulares Luiz Gonzaga Alves 7 

de Araújo, Amadeu Bona Filho, Bohdan Metchko Filho, Chisato Oka Fiori, Daniel 8 

Farias, Érico Massoli Ticianel, Elisa Maria Dalla Bona, Ettiène Cordeiro Guerios, Lúcia 9 

Helena Ribeiro, José Altair Monteiro Sampaio, José Marcelo Rocha Aranha, Luís 10 

Augusto Koenig Veiga, Maria Tarcisa Silva Bega, Mauro Lacerda Santos Filho, 11 

Rogério Andrade Mulinari, Rômulo de Souza Leitão Neto, Silvia Helena Soares 12 

Schwab, Silvio Francisco Brunatto, Silvio Parucker, Wilson Venzel Messias e Zaki 13 

Akel Sobrinho. Presentes também os Conselheiros Suplentes Thiago Fabricius 14 

Konopka, Clara Brener Mindal, Maria Consuelo Andrade Marques, Norma da Luz 15 

Ferrarini Zandoná e Wiliam Alves Barbosa. Presentes ainda o Pró-Reitor de 16 

Administração, Professor Flávio Zanette, o Pró-Reitor de Planejamento, Orçamento e 17 

Finanças, Professor Paulo Tetuo Yamamoto, representando a Pró-Reitoria de Recursos 18 

Humanos e Assuntos Estudantis o Senhor José Carlos Pereira, a Pró-Reitora de 19 

Graduação, Professora Rosana de Albuquerque Sá Brito, a Pró-Reitora de Extensão e 20 

Cultura, Professora Sandra Regina Kirchner Guimarães, a Pró-Reitora de Pesquisa e 21 

Pós-Graduação, Professora Maria Benigna Martinelli de Oliveira e o Diretor do 22 

Hospital de Clínicas, Doutor Giovanni Loddo. Justificaram suas ausências os 23 

Conselheiros Derivan Brito da Silva e Luiz Carlos Sobânia. Verificado o quorum, o 24 

Presidente declarou aberta a sessão colocando em discussão e votação a ata da reunião 25 

realizada no dia 14 de março do corrente, a qual foi aprovada por unanimidade. Nos 26 

informes o Conselheiro Zaki Akel Sobrinho estendeu convite aos conselheiros para as 27 

festividades comemorativas aos cinqüenta anos de fundação do Curso de Ciências 28 

Contábeis do Setor de Ciências Sociais Aplicadas. O evento acontecerá no próximo dia 29 

24 de abril, nas dependências do Setor. Em seguida o Presidente procedeu a leitura do 30 

item três do parecer nº 8321/2007-PF-UFPR, contendo o seguinte teor: “... 3) A respeito 31 

do pagamento do subsídio da UFPR (na ordem de 70% das refeições) para os seus 32 

servidores técnico-administrativos e professores que utilizarem os serviços do RU, 33 

observe-se que a UFPR não poderá fazê-lo conjuntamente com vales-alimentação 34 

recebidos por tais servidores a título de remuneração , visto que isto configuraria 35 

acréscimo salarial indevido aos mesmos. Neste caso, seria necessário efetuar os 36 

descontos proporcionais aos servidores da UFPR em comento nas respectivas 37 

remunerações pagas pela UFPR”. Sobre o tema o Presidente comunicou que em virtude 38 

do exposto, designaria comissão deste Conselho para que em conjunto com a Pró-39 

Reitoria de Administração, efetuem o levantamento dos custos das refeições dos RUs, 40 

apresentando o resultado para análise e decisão deste Conselho. Ainda em informes o 41 

Presidente comunicou que serão liberadas pelo MEC quarenta vagas docentes e 42 

dezessete vagas de servidores técnico-administrativos para a UFPR Litoral. A Pró-43 

Reitora de Graduação, Professora Rosana de Albuquerque Sá Brito, convidou o 44 



Conselho a participar das atividades comemorativas ao dia do índio, iniciativa de alunos 45 

indígenas da UFPR com apoio do Núcleo de Atividades Formativas da PROGRAD, que 46 

acontecerá na data de hoje, a partir das 14h30 na sub-sede do Setor de Ciências da 47 

Saúde. Encerrando a parte dos informes o Conselheiro Érico Massoli Ticianel registrou 48 

que está sendo implantado pelo Diretório Central dos Estudantes – DCE o projeto 49 

avançado de pesquisa de software livre, como importante ferramenta de liberação do 50 

conhecimento. Encerrados os informes, passou-se à Ordem do Dia com análise dos 51 

processos: 01) Processo nº 010777/2007-99 – Proposta para o Programa de Bolsas 52 

Acadêmicas da UFPR – 2007. Deste processo foi solicitada vista pelo Conselheiro 53 

Mauro Lacerda Santos Filho. 02) Processo nº 010786/2007-80 – Processo nº 54 

010786/2007-80 – Proposta de alteração da Resolução nº 08/06-COPLAD – Sub-55 
Programa de Bolsa Pesquisa Técnico-Sênior na UFPR. Processo relatado pelo 56 

Conselheiro Amadeu Bona Filho que emitiu o seguinte parecer: “Diante das 57 

considerações prestadas pela PROPLAN e da importância do Sub-Programa de Bolsa 58 

Pesquisa Técnico-Sênior para o bom andamento das atividades da UFPR nas suas 59 

diversas atribuições, sou de parecer favorável à proposta de alteração da Resolução 60 

08/06 – COPLAD com a redação sugerida”. Em discussão, o Pró-Reitor de 61 

Planejamento, Orçamento e Finanças justificou a necessidade da prorrogação do atual 62 

programa, registrando que a PROPLAN já vem trabalhando na nova proposta, que 63 

deverá em breve ser apresentada à este Conselho para decisão. Em votação o parecer foi 64 

aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 010782/2007-00 – Proposta para o 65 

Programa de Bolsa Professor Sênior da UFPR – 2007. Processo retirado de pauta por 66 

estar em diligência à PRPPG. 04) Processo nº 012019/2007-13 – Serviço voluntário 67 

na UFPR, em especial no Hospital de Clínicas. O Conselheiro Mauro Lacerda Santos 68 

Filho solicitou vista dos autos. 05) Processo nº 040853/2006-18 – Recurso de Giovani 69 

Mocelin – convalidação do período de exercício em função de Coordenador do 70 
Programa de Pós-Graduação em Tecnologia de Alimentos. Processo relatado pela 71 

Conselheira Elisa Maria Dalla Bona que exarou o seguinte parecer: “Diante do exposto 72 

concluímos que o Profº GIOVANI MOCELIN não só não tem direito ao recebimento 73 

dos proventos que postula, como deveria ter se afastado da função de Coordenador 74 

uma vez que era diretamente interessado no processo eleitoral, na condição de 75 

candidato. Finalmente, sugere-se a abertura de sindicância para averiguação dos 76 

seguintes fatos: - motivos que levaram o Profº Georges Kaskantzis a não obedecer a 77 

Portaria 182 de 20/06/06 que o designava para interinamente exercer a função de 78 

Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Tecnologia de Alimentos; - eventual 79 

recebimento de proventos pelo Profº Georges Kaskantzis por uma função que não 80 

exerceu; - análise da lisura na condução do processo eleitoral, ocorrido em 2006, para 81 

Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Tecnologia de Alimentos, uma vez que 82 

mesmo como candidato o Profº Giovani Mocelin não se afastou do cargo que 83 

pleiteava”. Em discussão e posterior votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 84 

06) Processo nº 006410/2007-71 – Solicitação do setor de Ciências Humanas, Letras 85 
e Artes de isenção do repasse de taxas para a UFPR. Processo relatado pelo 86 

Conselheiro Luís Augusto Koenig Veiga que emitiu parecer pelo indeferimento do 87 

pedido de isenção da taxa de que trata a alínea “b” do art. 25 da Resolução nº 42/03-88 



COUN a ser recolhida pelo Curso de Especialização em Relações Internacionais do 89 

Departamento de Ciências Sociais do Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes. Em 90 

discussão, a Conselheira Maria Tarcisa Silva Bega registrou que o Conselho Setorial do 91 

Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes manifestou-se no mesmo sentido do 92 

conselheiro relator do COPLAD, complementando que no seu mérito o curso possui 93 

elevada importância, mas que acabou apresentando problemas no seu gerenciamento. 94 

Em votação, o parecer do Conselheiro Luís Augusto Koenig Veiga foi aprovado por 95 

unanimidade. Encerrada a pauta e livre a palavra a Conselheira Silvia Helena Soares 96 

Schwab dividiu com o Conselho a preocupação de alguns Setores com decisões que 97 

vêem sendo tomadas pelo Comitê Assessor de Pesquisa, que acabam prejudicando 98 

Pesquisadores 1 do CNPq. Ainda na palavra livre o Presidente colocou em discussão a 99 

proposta de uma sessão extraordinária do COPLAD para deliberação dos seguintes 100 

assuntos urgentes de pauta: Proposta Orçamentária de 2007 e o Programa de Bolsas 101 

acadêmicas para 2007. Após breve debate ficou decidida sessão extraordinária do 102 

COPLAD no dia 3 de maio do corrente, concordando o relator de vista com a urgência 103 

dos temas. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 104 

declarou encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José da Silva, Secretário, lavrei a 105 

presente ata. 106 


